



Tennisanlage in Weckhoven wieder geöffnet

Neuss-Weckhoven, 7. Mai 2020

Neuss. Der Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) hat am Donnerstag, 7. Mai, um 12 Uhr seine Plätze nach dem Corona-Lockdown wieder für die Mitglieder geöffnet. Grundlage für die Entscheidung ist der Erlass der Landesregierung Nordrhein-Westfalen (NRW) vom 6. Mai, wonach ab dem 7. Mai der Sport- und Trainingsbetrieb im kontaktlosen Breiten- und Freizeitsport wieder erlaubt ist. „Wir freuen uns sehr, dass auch im Tennissport wieder ein Stück Normalität zurückgekehrt ist“, so der erste Vorsitzende des TCW, Frank Nordmann. Damit der Spielbetrieb im TCW unter Corona-Bedingungen möglich ist, achten die Corona-Beauftragten des Vereins auf die Einhaltung der strengen Hygiene- und Abstandsvorschriften gemäß Coronaschutzverordnung für NRW.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.